
共
産
党
市
議
団
は
、

毎
年
市
政
ア
ン
ケ
ー
ト

を
行
い
、
市
民
の
み
な

さ
ん
か
ら
寄
せ
ら
れ
た

要
望
を
地
域
ご
と
に
ま

と
め
、
現
地
を
調
査
し

要
望
書
に
ま
と
め
、
市

に
提
出
し
て
い
ま
す
。

今
年
の
ア
ン
ケ
ー
ト
は

今
配
布
中
で
す
。

多
く
の
方
の
ご
意
見
・

ご
要
望
を
お
待
ち
し
て

い
ま
す
。
ご
協
力
お
願

い
い
た
し
ま
す
。

昨
年
の
「
要
望
」
の

結
果
、
道
路
改
修
、
バ

リ
ア
フ
リ
ー
化
な
ど
が

は
か
ら
れ
ま
し
た
。
下

の
写
真
は
そ
の
一
部
で

す
。
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ア
ン
ケ
ー
ト
に
ご
協
力
く
だ
さ
い

村越市長タウンミーティングに市民１２２名

5月27日行徳公民館にて、第1回タウンミーティングが開催

され、私も参加しました。今回のテーマは「市川市の子育て

支援について」。保育園・放課後保育クラブの待機児童解消、

子育て家庭の孤立化解消と虐待防止を課題とし村越市長が話

された後、参加者から質問や要望が出されました。小さなお

子さんを連れた方や家族での参加が目立ちました。6月は同

じテーマで本八幡近辺での開催が予定されています。

み
な
さ
ん
の
声
を
市
に
届
け
ま
す

ひ
と
り
ご
と
…

昼
間

急
に
暑
く
な
っ
た
り
、

朝
夕
と
の
温
度
差
に
体

調
を
崩
さ
れ
て
い
る
方

も
多
い
か
と
思
い
ま
す
。

先
日
、
地
域
の
小
学

校
の
運
動
会
を
見
に
行

き
ま
し
た
。
市
川
市
内

で
２
番
目
に
児
童
数
が

多
く
、
広
い
校
庭
も
狭

く
感
じ
ま
し
た
。
開
会

式
で
は
、
気
分
が
悪
く

な
る
子
も
多
く
救
護
テ

ン
ト
は
あ
ふ
れ
ん
ば
か

り
で
し
た
。
演
技
や
競

技
は
、
ゴ
ー
ル
デ
ン
ウ
ィ
ー

ク
明
け
か
ら
練
習
を
重

ね
た
成
果
を
見
る
こ
と

が
で
き
大
変
ほ
ほ
え
ま

し
く
思
い
ま
し
た
。

我
が
家
の
子
ど
も
達

は
５
歳
違
い
の
た
め
、

１
１
年
間
小
学
校
の
運

動
会
を
見
て
き
ま
し
た

が
、
当
時
は
カ
メ
ラ
に

収
め
る
こ
と
に
必
死
で

全
体
を
眺
め
る
こ
と
が

な
か
っ
た
よ
う
に
思
い

ま
す
。

い
よ
い
よ
新
市
長
で

の
議
会
が
始
ま
り
ま
す
。

さ
ら
に
気
を
引
き
締
め

議
会
に
臨
み
た
い
と
思

い
ま
す
。

木を切りカーブミラーが見えるようになった 壊れたベンチを歩道から撤去道の段差が解消された
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卒業＊東京労金労組副委員長・市川市保育問題

協議会会長・市川市学童保育連絡協議会会長歴

任＊2015年、市川市議会議員に初当選、現在健

康福祉委員会在籍＊自治会副会長・市川市保育
問題協議会副会長＊塩焼在住・56歳・家族子ど

も2人＊趣味ドラム・そば打ち

寿司屋の経験を生かし、

保育園で魚の解体ショー

日本共産党
演説会

市民と野党の共闘で
政治を変える

弁士

小池 晃
参議院議員 党書記局長

7月19日（木）午後6時半開会

市川市文化会館小ホール

ご
あ
い
さ
つ

２
０
１
５
年
市
川
市

議
選
挙
に
お
い
て
多
く

の
皆
さ
ま
の
ご
支
援
で
、

市
議
会
に
お
く
っ
て
い

た
だ
き
、
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。

以
来
３
年
間
、
毎
議

会
で
市
民
の
み
な
さ
ん

の
要
求
を
か
か
げ
て

「
代
表
質
問
」
「
一
般

質
問
」
を
行
い
、
身
近

な
相
談
の
解
決
に
も
力

を
尽
く
し
て
き
ま
し
た
。

来
春
は
統
一
地
方
選
挙

で
す
。
引
き
続
き
ご
支

援
く
だ
さ
い
ま
す
よ
う

お
願
い
致
し
ま
す
。
子

ど
も
も
高
齢
者
も
安
心

し
て
暮
ら
せ
る
市
川
市

を
め
ざ
し
て
さ
ら
に
奮

闘
す
る
決
意
で
す
。

ひ
ろ
た

德
子

存続を求める野鳥観察舎

毎年参加している全国保育集会
地域の要望を市に提出

保育園に落ちた方と異議申し立て

市議団で副市長に予算要望を提出 市内の保育園を視察 朝の駅頭宣伝

ひろた 德子
市議として３年半がんばってきました

今後もよろしくお願い致します


